

Restaurantguide 2024

Gault & Millau zeichnete am Dienstag wieder die Stars der Gastro-Szene 2024 aus: Gastronom des Jahres wurde Josef Mühlmann. Der Gault & Millau Restaurantguide ist nur einer aus einer ganzen Familie von nützlichen Führern für Reisende, UrlauberInnen und GenießerInnen.

„Wenn einem die Lage keine Laufkundschaft beschert, dann braucht es umso mehr Persönlichkeit und Ideenreichtum. Der Gannerhof von Josef Mühlmann liegt im Osttiroler Villgratental, einer der entlegensten Gegenden des Landes. Der Gastronom des Jahres schafft es aber seit Jahren bravourös, einerseits im Gespräch zu bleiben und andererseits mit großartiger Küche – aktuell mit vier Hauben – zu überzeugen.“ So die Begründung der Gault & Millau Jury. Vier Hauben und den Titel „Gastronom des Jahres“ gehen an Josef und Carola Mühlmann und den Gannerhof.

Der Gault & Millau 2024 wurde am Dienstagabend, 14. November, in Wien präsentiert. Die 45. Ausgabe des renommierten Gourmetführers vereint 1.610 Hauben – ein absoluter Rekord.